

Primera profesión religiosa, África francófona

KINSHASA, República Democrática del Congo - El sábado 16 de agosto de 2025, en la capilla de la comunidad del Noviciado Nuestra Señora del Santísimo Rosario, los novicios Désiré BAYIZERE, Fiston NSENGIYUMVA y Jean-Louis LOKONDO Monga-Mokengi hicieron su primera profesión religiosa en la congregación de los Misioneros Montfortianos.

La Eucaristía fue celebrada por el Padre Louis-Guelord ASEME Muke, SMM Superior Delegado, rodeado de los Padres Montfortianos: Padre Jean de Dieu EKANGA, SMM Animador de la Sub-Parroquia Sainte Philomène, Padre Frédéric BOLUMBU, SMM Padre Constantin ATALIPA, SMM y dos escolásticos, el hermano Vincent y el hermano Yannick, ambos antiguos del primer grupo de novicios (2022-2023).

En su homilía, el Padre Superior Delegado ha dado gracias ante todo a Dios por la obra grandiosa realizada dentro de la Delegación, especialmente la construcción sin incidencias nefastas de la nueva casa que alberga al Noviciado, hoy, después de tres años de alquiler con los Misioneros de la Consolata. A los futuros profesos, el Padre les ha dirigido la llamada a reconocer la autoridad del Señor en su consagración, a servirlo con fidelidad deshaciéndose de todo lo que pueda obstaculizar su camino vocacional (Josué 24,14-29; Mt 19,13-15).

Después de un momento de diálogo con el Superior Delegado, en representación del Reverendo Superior General, entre sus manos: Désiré, Hijo y Jean-Louis pronunciaron los votos de castidad, pobreza y obediencia según las constituciones de los Misioneros de la Comunión de María (C151). Se han comprometido a ser signo del Evangelio, manifestar ya aquí abajo los bienes celestiales dondequiera que estén, atestiguar la existencia de una vida nueva y eterna dada por la redención de Jesucristo pero también anunciar la resurrección futura y la gloria del reino de los cielos (Lumen gentium 44).

Esta gracia de la profesión ha sido recibida con gratitud por los participantes en esta Euca-

ristía, además de los Misioneros Montfortianos, el Coro de la Resurrección de la Subparroquia Santa Filomena que animó la misa, la familia del Hermano Juan Luis, los novicios, las Hijas de Santa María de la Presentación y los invitados que han aclamado como testigos la ceremonia de acogida de estos nuevos profesos en Compañía de María.

Después de la Eucaristía, todas las personas presentes se reunieron en la comunidad del Noviciado para compartir fraternalmente la alegría de este don de tres nuevos profesos alrededor de una comida. Un sincero agradecimiento al Hermano Théophile SMM que organizó esta recepción.

Un mes después de su profesión, los nuevos profesos estaban todavía en el noviciado. La Providencia sonriendo, el 19 de septiembre, los hermanos Désiré y Fiston viajaron a Burundi por Uganda Airlines para vivir la continuación de su formación (Teología) en vista del sacerdocio, que no puede pasar por Goma debido a la guerra del este del Congo, como es habitual. El hermano Jean-Louis, que todavía estaba esperando la invitación del Centro de capturas del Ministerio de Asuntos Exteriores para obtener el pasaporte, no habiendo sido invitado, dejó Kinshasa para unirse a los demás, el jueves 2 de octubre, pasando por Kalemie y luego Kigoma en Tanzania para llegar por fin a Burundi.

Demos gracias a Dios por todo!

Cryspin MUHINDO Kisimbiri, Novicio.